
 

 

 

会  議  録 
 （ ５ － １） 

会議の名称 第３４回 春日部市地域公共交通活性化協議会 

開 催 日 時 令和元年１２月２０日(金) 
開 会 午前１０時３０分 

閉 会 午前１１時１０分 

開 催 場 所 春日部市役所別館５階 ５０３会議室 

議長(会長等)氏名 会長 久 保 田 尚 

 

出 

 

 

席 

 

 

者 

委員氏名 

(出席人数：１３人)   

久保田 尚、原 清次、吉野 利之、岡安 和幸、柳 政男、関根 良夫、 

栗原 夏樹、西川 雄志、海老原 秀典、藤田 貢、小川 幸一、 

渡辺 隆之、青木 保  

説 明 者 

そ の 他 

 

 

事 務 局 

(出席人数５人)  都市整備部次長兼都市計画課長 古谷 悦夫、 

都市計画課主幹 村松 信忠、都市計画課主幹 阿久津 公彦、 

都市計画課主査 谷口 健一、都市計画課主事 平川 聖都 

 

次第及び公開・一部

公開・非公開の区分 

 

議 事 

 

審議事項 

春日部市地域公共交通網形成計画改定（案）について 

・第３３回春日部市地域公共交通活性化協議会における指摘事項 

の修正 

 

報告事項 

春日部市地域公共交通網形成計画実施施策概要について 

 

以上、すべて公開 

一部公開・非公開の 

場合はその理由 

□ 要綱第３条第１号該当： 

□ 要綱第３条第２号該当： 

□ 要綱第３条第３号該当： 

□ 要綱第３条第４号該当： 

配 布 資 料 次第、委員名簿、席次表、協議会資料 

会議録の作成方法 

□ 録音テープ等を使用した全文記録  

■ 録音テープ等を使用した要点記録  

□ 要点記録 

会議録署名の指定 会長及び会長が指名した委員１名が署名するものとする。 



 

（ ５ － ２）  

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項  
 

 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開  会 

 

２ 会長あいさつ 

 

【配布資料の確認】 

 （配布資料を確認） 

 

【協議会成立報告】 

 欠席委員は７名で、春日部市地域公共交通活性化協議会条例第６条第２項の 

規定による過半数に達しており、当協議会が成立していることを報告 

 

３ 議  事 

それでは、議事進行を久保田会長にお願いしたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

それでは、議事を始めさせていただきます。 

 

【議事録署名人の指名】 

はじめに議事録の署名でございますが、 

藤田委員にお願いしたいと思います。 

よろしくお願いします。 

 

【会議の公開について】 

次に、本協議会は原則公開となっておりますが、皆様よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ご異議ございませんので、本日の議事はすべて公開といたします。 

 

【意見聴取について】 

今回の協議会では、春日部市地域公共交通網形成計画の改定について審議 

するため、春日部市地域公共交通活性化協議会条例第７条の規定に基づき、 

市が委託しているコンサルティング会社にも出席いただき、説明を求めたい 

と考えていますが、皆様よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ご異議がないようですので、受託業者の出席を認め、後ほど説明をいただき 

ます。 

 

【傍聴人の確認】 



 

（ ５ － ３）  

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項  
 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

本日、傍聴の希望者はいらっしゃいますか。 

 

１名いらっしゃいます。 

 

わかりました。傍聴人の方は、先ほど、事務局よりお配りしました傍聴券の 

裏面に記載されております遵守事項を、よくお読みください。 

 

それでは、議事を進めます。 

 

審議事項の「春日部市地域公共交通網形成計画改定（案）について 

・第３３回春日部市地域公共交通活性化協議会における指摘事項 

の修正」について事務局より説明をお願いします。 

 

審議事項 

春日部市地域公共交通網形成計画改定（案）について 

・第３３回春日部市地域公共交通活性化協議会における指摘事項の修正 

 

（事務局、受託業者より審議事項について説明） 

 

ありがとうございました。 

ただいま事務局より説明がございましたが、委員の皆様よりご意見、ご質問 

等はございますか。 

 

Ｐ．３６に運行経費ということで、グラフを追加されているのだが、これに 

ついてはＰ．３８の営業係数や公費負担額と関連があると感じる。運行状況 

と利用者数の間に入れるよりも、Ｐ．３８の営業係数と公費負担額の場所に 

移し、順番は修正したほうがよいのではないか。 

 

そのように修正させていただく。 

 

Ｐ．３６のグラフを見ると、春バスの公費負担額がかなりの割合を占めてい 

る。今後の計画の中でこの辺が改善できるのか心配である。いかがなものだ 

ろうか。 

 

春バスについては、現状としては路線バスを補完する形で運行を行ってい 

る。路線バスでは利用が多く見込めない地域を回って、そこの地域の方を鉄 

道駅、路線バスの停留所等の結節ポイントに運ぶという考えで運行している 

のでどうしても運行にかかる経費は高くなってしまう。 

次期春バス運行計画では、運行経費が下がり、かつ例えば鉄道、路線バス、 

タクシーと協力することで、ここの交通モードに利用者がうまく連携が図れ 

るように計画を考えていく。 



 

（ ５ － ４）  

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項  
 

委 員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

今のことに関連し、Ｐ．５２の対応の方向性で、⑥公共交通に関する行政経 

費の削減となっているが、削減というのは乗車数が少ないところを削減して 

いくという方向に見える。Ｐ.５５でも削減と書かれているが、基本方針３ 

の最後に「行政経費を適正化」とある。サービスしなければいけないところ 

はサービスするが、削減できるところはするという感じで「削減」より「適 

正化」のほうが適切ではないか。 

 

そのような形で修正する。 

 

他にご意見、ご質問はございませんか。 

 

（他に意見・質問が無いのを確認） 

 

 それでは続きまして、報告事項について、事務局より説明をお願いします。 

 

報告事項 

 春日部市地域公共交通網形成計画実施施策概要について 

 

（事務局より、報告事項について説明） 

 

ありがとうございました。 

ただいま事務局より説明がございましたが、委員の皆様よりご意見、ご質問 

等はございますか。 

 

（意見・質問なし） 

 

ありがとうございました。 

 

最後に全体を通して委員の皆様からご意見、質問等ございますか。 

 

（他に意見が無いのを確認） 

 

ありがとうございました。それでは司会にお返しします。 

 

４ 閉  会 

 

本日はご多忙のなかご出席いただきまして、ありがとうございました。 

以上をもちまして、第３４回春日部市地域公共交通活性化協議会を終了いた 

します。ありがとうございました。 

 



 

（ ５ － ５）  

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項  

 

議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

 

令和 ２ 年 １月 １４日 

 

議事録署名人氏名 

 

議    長  久保田 尚（原本は自署）               

 

 

議事録署名人  藤田  貢（原本は自署）               

 


